

COMPTE RENDU

& 16es RENCONTRES ANNUELLES ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE

Vendredi
29 novembre
2024
de 9 h à 16h15

Espace François
Mitterrand
2 Rue Marius Baboulaz
73800 MONTMELIAN



COMPTE-RENDU Assemblée Générale Extraordinaire

Discours d'ouverture

Béatrice SANTAIS

Présidente

Communauté de communes Cœur de Savoie

Fabien BROUQUIER

Inspecteur de la jeunesse et des sports
Chef du service jeunesse, engagement et sports
DSDEN/SDJES 73

Fabrice PANNEKOUCKE

Président

Région Auvergne-Rhône-Alpes
(Message vidéo)

Violaine VILLETTE

Présidente
Savoie Mont Blanc Juniors

Présentation et vote du nouveau nom de l'association

Après un travail en concertation avec le réseau, le Conseil d'Administration et l'équipe proposent un nouveau nom pour l'association : **LA Montagne des Juniors**. Pour affiner l'identité et les missions de l'association, cette principale dénomination s'accompagne en 2^{ème} ligne de : **Ressources - Réseau - Classes & colos**.

Validé par la majorité des membres, le lancement effectif du nouveau nom est prévu en février 2025. Le logo sera finalisé d'ici la fin d'année 2024 en prenant en compte les remarques des adhérents. Les actualisations liées au logo et au changement de nom et de la destination seront apportées en février 2025, notamment sur le site internet.



[Procès-verbal de l'AGE à télécharger](#)

BILAN

16^{es} Rencontres Annuelles



Maîtriser la technique du pitch

La méthode du Pitch, présentée par **Julien BAFOIN** et **Sonia THOLEN** de **1Pulser**, a pour objectifs que vous exprimiez plus clairement votre offre en communiquant plus précisément votre positionnement et ce qui vous caractérise. L'adaptation de vos arguments en fonction de la cible à laquelle vous vous adressez reste indispensable. En sous-groupes, les participants se sont prêtés au jeu : chaque groupe a construit un pitch sur LA Montagne des Juniors auprès des différentes cibles de l'association et l'a restitué à l'assemblée.



[En savoir + sur 1Pulser](#)



[Télécharger la présentation de 1Pulser](#)

Etat des lieux des départs en colonies de vacances

Natacha DUCATEZ de l'**Observatoire des vacances et des loisirs des enfants et des jeunes (Ovlej)** a tout d'abord exposé différents indicateurs de l'Injep permettant de situer les séjours collectifs sur nos deux départements :

- Haute-Savoie : toujours au 1^{er} rang des départs de mineurs en France (54 587 mineurs en 22/23) et au 1^{er} rang des séjours de mineurs accueillis (1 469 séjours en 22/23).
- Savoie : 2^e rang des départs de mineurs en France (44 293 mineurs en 22/23), et au 4^e rang des séjours accueillis (1 086 séjours en 22/23).

Elle a ensuite livré les résultats de l'enquête réalisée par le Credoc sur les « conditions de vie et aspirations » et plus particulièrement sur les perceptions et pratiques des séjours collectifs en France (les freins à l'inscription, les leviers au départ, les apports perçus...).



[En savoir + sur l'Ovlej](#)



[Télécharger la présentation de l'Ovlej](#)

Ateliers participatifs

2 ateliers participatifs ont été proposés au choix l'après-midi pour amener les membres à échanger sur des sujets qui questionnent la filière :

- **Replacer les bienfaits sociaux et sanitaires des colos au centre de la promotion : un enjeu vital pour la filière ?**



[Télécharger le compte-rendu de l'atelier](#)

- **Innover les séjours colos d'été en Savoie et Haute-Savoie**



[Télécharger le compte-rendu de l'atelier](#)



Clôture de la journée par Pierre DEGLIN, Vice-président de Savoie Mont Blanc Juniors